

話題いろいろ

～ Monthly forest and the river～

標茶町「森と川の月間」

森と川の月間の事業である
植樹活動、清掃活動に
多くの町民の方が
参加しました



西別川清掃(5月12日)



西別川流域の清掃活動を行いました

第13回町内クリーン作戦(5月11日)



町道ルルラン通りの清掃活動を行いました

「森と川の月間」出発式(5月11日)



「森と川の月間」連絡協議会山澤嘉禮会長のあいさつ

4/20

食のつどいが開催されました

「しべちゃの郷土色・食を知ろう」をテーマに第7回「食のつどい」がういすで開催されました。参加者は標茶町の歴史を紹介したスライドの鑑賞後、地元食材を使った料理の試食に舌鼓みを打っていました。また、町内生産者の食に対する想いを語るトークタイムや地場産品の即売会なども行われました。



4/18・24

農業後継者の合同学習会を開催

標茶町青年農業者「農学ゼミナール」とJAしべちゃフロンティア21が合同学習会を行いました。JAしほちゃフロンティア21とは、JAしほちゃ青年部の30歳以下の農業者で構成されている組織。今回の学習会ではフロンティア21に所属している方の牧場の視察研修を行いました。



ありがとうございます

4/7

標茶町災害対策土木協議会（株北雄組、株住友建設、株丸栄組、株後藤組、株藤原組、新根開発株、株日野組、株遠藤産業、赤羽根建設工業、道路工業株釧路営業所、あすなろ道路株道東営業所）の皆さん、低気圧に伴う暴風雨により増水した河川に土のう積み作業をしてくださいました。

5/2

明治安田生命保険相互会社釧路支社（妹背俊紀支社長）は町に、ゴミ袋65枚を寄贈してくださいました。自然の番人宣言に賛同され、毎年寄贈いただいています。寄贈されたゴミ袋は、町内クリーン作戦などの清掃活動に活用させていただきます。

5/9

標茶ライオンズクラブは、町に火バサミ100本を寄贈してくださいました。寄付にあたり成田勝利会長は「町のさまざまな行事に支援を行い盛り上げて行きたい」と話されました。寄贈された火バサミは、町内クリーン作戦などの清掃活動に活用させていただきます。



4/7

道路工業株釧路営業所の皆さん、低気圧に伴う暴風雨により発生した阿歴内の町道の法面崩落の土砂流出に対し、土砂の撤去作業をしてくださいました。

5/10

チャリティー夢21・しべちゃカラオケ歌謡祭実行委員会（桜祐二実行委員長）の4名が役場を訪れ、チャリティーイベントで集められた収益金の一部を寄付してくださいました。



5/16

釧路自動車販売店協会の池田稔会長（写真左）と山岸彬専務理事（写真中央）が役場を訪れ、エゾヤマザクラの樹木10本を寄贈してくださいました。この取り組みは釧路自動車販売店協会が平成22年度から釧路・根室管内の自治体と連携して緑化活動を進め、二酸化炭素の排出削減と地球温暖化対策に向けた地域貢献事業となっています。寄贈いただいたエゾヤマザクラは、駒ヶ丘公園に植樹されました。



おめでとうございます

5/9

地域において模範的な森林施業技術等を有しております。林業後継者の育成指導にも理解があり積極的に活動できる林家として、平野浩和さん（写真左から2番目）が北海道より「北海道指導林家」に認定されました。平野さんを含めて標茶町では、3名の方が北海道指導林家として認定されています。



5/1

虹別オートキャンプ場がオープン



虹別オートキャンプ場が今年の営業を開始し、オープン式が行われました。今年は例年ない大雪で、5月1日オープンに間に合うか心配されましたが、関係者による除雪作業で予定どおりオープンすることができました。